

## **Bericht zur Spielzeit 2024/2025 der Jugend des Kreises Kreuznach/Birkenfeld**

Mein besonderer Dank gilt, den Spielleitern Torsten Muth und Frank Becker sowie den drei unverzichtbaren Helfern bei den Turnieren, unserem Vorsitzenden Berndt Späth und Frank Becker und unserem Turnierverantwortlichen Oli Groß.

Dankbar bin ich auch den Mannschaftsführern, Jugendwarten, Turnierverantwortlichen, Helfern und Funktionären der Vereine, die alle zum Gelingen dieser Saison beigetragen haben. Alle Staffeln mit Beteiligung unserer Mannschaften wurden problemlos abgewickelt.

Der Kreiseentscheid der Minimeisterschaften wurde im März 2025 in Tiefenstein

ausgetragen. In Tiefenstein starteten insgesamt 25 Kinder das sind sechs mehr als im Vorjahr. An dieser Stelle möchte ich mich auch bei der SG Tiefenstein/Herborn sowie dem TTC Kirn für die Ausrichtungen der Nachwuchsveranstaltungen bedanken.

Der Nachwuchscup wurde in unserem Kreis an 6 Spieltagen durchgeführt. Verantwortlich hierfür ist Simone Kunz, der das super gelang.

Zur Kreisjugendmeisterschaft beglückwünsche ich die TTG Bad Kreuznach (Jugend

Verbandsliga Süd/West), gefolgt von der Tiefenstein/Herborn und dem TuS Gutenberg.

Herzlichen Glückwunsch auch den folgenden Staffelmeistern: TuS Gutenberg II in der Kreisliga Gruppe A und der SG Tiefenstein/Herborn in der Kreisliga Gruppe B, Tiefenstein/Herborn II. Insgesamt wurden 28 Mannschaften im Spielbetrieb gemeldet.

In der Kreisliga der Jugend 13 Mannschaften wurde der TTC Kirn ungeschlagen Meister. Dort gingen dieses Jahr neun Mannschaften an den Start.

Bei den Jugend 15 Mannschaftsmeisterschaften, die wieder Kreisübergreifend ausgetragen wurden, erreichte die Mannschaft der SG Tiefenstein/Herborn den ersten Platz.

Bei der Kreispokalrunde, die auch in Tiefenstein ausgetragen wurde, sicherten sich die Mannschaften der TTG Bad Kreuznach (Pokal A), sowie die Mannschaft von

Tiefenstein/Herborn II (Pokal B) die begehrten ersten Plätze.

Die Kreisrangliste wurde von der SG Tiefenstein/Herborn ausgerichtet.

Die Teilnehmerzahl war mit 74 fast identisch zum Vorjahr in dem es 76 Teilnehmer waren. An der Kreiseinzelmeisterschaft die in Kirn stattfand,

waren es leider nur 43 zu 79 im Vorjahr. Sehr Schade ist dabei, das bei der Rangliste keine Mädchen in der Altersklasse U15 und U19, sowie bei der Kreismeisterschaft, keine bei der U11 und U15 am Start waren.

Das durchgeführte Kadertraining läuft ohne Probleme. Dafür möchte ich mich nochmals ganz herzlich bei den Trainern, Elisabeth Erk, Jonas Niebergall, Jan Karkowski und Niclas Schug bedanken.

Michael Kilz, Kreisbeauftragter Jugend KH/Bir